



**3 Pièces**

**92 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85153759**

**769 560 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Appartement à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Découvrez ce magnifique appartement situé au dernier étage d'une résidence de standing aux portes de Monaco. Avec une surface habitable de 75,95 m<sup>2</sup>, cet appartement combine luxe et confort pour une expérience de vie exceptionnelle. Le point fort de ce bien est sans conteste sa terrasse exceptionnelle de 74,19 m<sup>2</sup>, offrant une vue imprenable sur la mer. Imaginez-vous profiter de vos journées ensoleillées face à la Méditerranée, dans un cadre de tranquillité absolue. Idéale pour des moments de détente, des repas en extérieur ou des réceptions conviviales, cette terrasse prolonge magnifiquement ...

Discover this magnificent apartment located on the top floor of a luxury residence just outside Monaco. With 75.95 m<sup>2</sup> of living space, this apartment combines luxury and comfort for an exceptional living experience. The highlight of this property is undoubtedly its exceptional 74.19 m<sup>2</sup> terrace, offering breathtaking sea views. Imagine enjoying sunny days overlooking the Mediterranean, in a setting of absolute tranquility. Ideal for relaxing, outdoor meals or convivial receptions, this terrace is a magnificent extension of the living space. The apartment also includes a private garage and ...

**AMANI PROPERTIES**

13 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

